

PRESSEMITTEILUNG

Köln, 30.10.2012

Charakterköpfe –

Bilder des Aachener Fotografen Stephan Rauh im St. Franziskus-Hospital

Gesichter wie Landschaften, Augen mit Geschichten – der Aachener Fotograf Stephan Rauh erzählt mit seinen Portraits Biographien und verbildlicht Lebenswege.

Die Franziska-Schervier-Stube in der Aachener Innenstadt ist eine Anlaufstelle für Menschen in Not, die Hilfe und Gemeinschaft suchen. Hier machte sich Stephan Rauh auf die Suche nach ganz besonderen Modellen. „Die Würde dieser Menschen hat nichts mit Alter und Geschlecht, mit Religion und Nationalität, nichts mit Aussehen und Einkommen zu tun“, beschreibt der Fotograf. Die Gesichter auf seinen Fotografien erzählen ganz eigene, unverwechselbare Geschichten – die Wahrheit des Lebens.

Vom 09.11.2012 bis 10.01.2013 stellt Stephan Rauh seine Fotografien im St. Franziskus-Hospital in Köln-Ehrenfeld aus. Auch hier sind Ordensschwwestern der Armen-Schwwestern vom hl. Franziskus aktiv.

Die Ausstellung findet im Erdgeschoss des St. Franziskus-Hospitals (Wartebereich Orthopädie) statt. Der Eintritt ist frei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Kontakt Presse:

St. Franziskus-Hospital

Katrin Schwirblat
Unternehmenskommunikation
Schönsteinstr. 63
50825 Köln

Tel 0221 5591-1042
Mobil 0176 10390254
Fax 0221 5591-1022
Mail katrin.schwirblat@cellitinnen.de